
ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO 

MUNICIPAL DO FUNDEB 

 

Aos dezoito dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e três, às 

dezenove horas, nas dependências do auditório da Escola Eunice Pereira 

Silveira, foi realizada uma reunião extraordinária do Conselho Municipal do 

FUNDEB, convocada pela Secretaria Municipal de Educação, com a finalidade 

de deliberar sobre propostas apresentadas pela Prefeitura Municipal. Estiveram 

presentes os seguintes membros do conselho: Wellington Avelino dos Santos 

(presidente), Ulda Rosa Queiroz de Freitas, Silvia Aparecida de Carvalho 

Scussulim, Graciela Moreno de Carvalho Scussulim, Regiane Fernandes 

Pereira, Fernanda Vieira Pereira, Ligiane Fonseca de Carvalho, Maria Valentina 

Souza Teixeira de Lima, Sandra Marta Egídio da Silva, Fredson Rodrigues e 

Fábio Ambrózio Nascimento Trindade. A pauta da reunião se concentrou em 

duas propostas apresentadas pela Prefeitura foi na seguinte ordem: Deliberação 

sobre a concessão de reajuste salarial no valor de 18% sobre o vencimento dos 

servidores da classe do Magistério, retroativo ao mês de janeiro de 2023; 

Aumento do valor do Ticket Alimentação para R$ 200,00 (duzentos reais) 

mensais a partir do presente mês. A reunião foi iniciada pelo presidente que 

proferiu uma oração e em seguida foi concedida a palavra ao Secretário 

Municipal da Fazenda, Diego Huguinin, que apresentou as propostas da 

Prefeitura Municipal para deliberação, além de outros detalhes pertinentes ao 

FUNDEB como o recebimento do recurso em uma conta específica, que a 

parcela de 70% do recurso é exclusivamente utilizada para pagamento de 

salários do professores e de outras categorias do quadro de apoio da Educação 

municipal, que entre todas essas categorias o magistério é a única que possui 

uma lei nacional que define um piso específico, que foram feitos cálculos com o 

percentual de 70% do recurso, abrangendo o período de janeiro a dezembro de 

2023, o que constatou a existência de saldo financeiro, mas que a prioridade 

com o mesmo seria a correção dos valores dos vencimentos do magistério em 

relação ao piso. O Secretário informou também que os servidores do quadro de 

apoio da Educação receberão abono no valor de R$ 500,00 (quinhentos reais) 

em dezembro, oriundo de recursos próprios e também o reajuste para R$ 200,00 

(duzentos reais) no Ticket alimentação a partir desse mês. Houve discussões 



detalhadas sobre os impactos financeiros e a relevância dessas medidas para 

os servidores da educação que foram sanadas durante o decorrer da reunião. 

Após debates e considerações, as propostas da Prefeitura foram colocadas em 

votação pelos integrantes, com exceção do presidente e da representante dos 

estudantes. Quanto à concessão do reajuste salarial de 18% sobre o vencimento 

dos servidores da classe do Magistério, a votação resultou em 7 votos a favor e 

2 votos contrários. Em relação ao aumento do valor do Ticket Alimentação para 

R$ 200,00 (duzentos reais) mensais, a votação foi unânime, com todos os 9 

membros aptos votando a favor. Dessa forma, as propostas foram aprovadas 

por maioria dos integrantes do colegiado, com 7 votos a favor e 2 contrários em 

relação ao reajuste de 18%, e votos unânimes em relação ao aumento do valor 

do Ticket Alimentação. Na reunião, havia presença de servidores municipais de 

diversas categorias que deixaram registrada sua demanda pela possibilidade de 

também receberem reajuste salarial. Não havendo mais nada a tratar, a reunião 

foi encerrada às 20 horas e 48 minutos, lavrando-se a presente ata que, lida e 

aprovada, será assinada pelos membros presentes. 

 


